

KAJIAN AKUNTANSI

- **Bentuk-Bentuk Fit dalam Riset-Riset Kontinjensi dan Alternatif Pengujiannya: Sebuah Kajian Literatur Bagian 2**
I Made Narsa
- **Studi atas Tata Kelola Perusahaan untuk Sektor Industri Teknologi dan Telekomunikasi Pada Level Asean**
Didi Achjari, Sri Suryaningsum dan Ratna Chandra Sari
- **The Influence of Organizational Design Via Perceived Fairness and Manipulative Disposition to Manager Outcome in The Transfer Pricing: Empirical Evidence of Field Experiment**
Windyastuti
- **Analisis Manajemen Laba Sebelum dan Sesudah Merger dan Akuisisi pada Perusahaan Publik di Indonesia**
Putri Damayanti dan Hiras Pasaribu
- **Pengaruh Manajemen Laba Terhadap Kinerja Operasi di Sekitar IPO pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia**
Sinta

Diterbitkan Oleh:
Program Studi Akuntansi
Fakultas Ekonomi UPN "Veteran" Yogyakarta

Kaj. Akt.	Vol. 3	No. 2	Hlm. 79-168	Jogjakarta Desember 2008	ISSN 1907 - 1442
-----------	--------	-------	-------------	-----------------------------	---------------------

KAJIAN AKUNTANSI

Volume 3, Nomor 2, Desember 2008

ISSN 1907 - 1442

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi Ketua Jurusan Akuntansi
Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jogjakarta

Ketua Penyunting

Gideon Setyo Budiwitjacksono, Dr., M.Si.

Wakil Ketua Penyunting

Alp. Yuwidianoro, Drs., MS.

Sekretaris

Retno Yulianti, SE., M.Si., Ak.

Zuhrohtun, SE., M.Si.

Penyunting Ahli

Januar Eko Prasetyo, SE., M.Si. <i>UPN "Veteran" Jogjakarta</i>	Ilya Avianti, Prof., Dr., MS., Ak. <i>Universitas Padjadjaran</i>
Zaki Baridwan, Prof., Dr., M.Sc., Ak. <i>Universitas Gadjah Mada</i>	Abdul Halim, Prof., Dr., MBA., Ak. <i>Universitas Gadjah Mada</i>
Sukrisno Agoes, Prof., Dr., MM., Ak. <i>Universitas Tarumanagara</i>	John Hutagaol, Prof., Dr., Ak. <i>Tax Center Universitas Padjadjaran</i>
Wiwik Utami, Dr., M.Si. <i>Universitas Mercubuana</i>	Kumalahadi, Dr., MS., Ak. <i>Universitas Islam Indonesia</i>
Tatang Ary Gumanti, Drs., M.Bus.Acc., Ph.D <i>Universitas Jember</i>	

Tata Usaha

Antaris Setiawan, S.Sos.

Sukistiasih, S.Sos.

Alamat Penyunting dan Tata Usaha: Subag Administrasi Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi, Gedung KH. Samanhudi, Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jogjakarta, Jl. SWK 104 (Lingkar Utara) Condongcatur, Sleman, Jogjakarta 55283. Telp. 0274 -487273, Fax. 0274 -486255. E-mail: jurnal_kafeupnyk@yahoo.co.id dan kajian_akfe@upnyk.ac.id

Kajian Akuntansi diterbitkan oleh Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pembangunan Nasional (UPN) "Veteran" Jogjakarta, dua kali setahun pada bulan Juni dan Desember. Berisi artikel hasil penelitian dan telaah analitis-kritis di bidang ilmu akuntansi, sebagai media informasi bagi para akademisi, praktisi dan pemerhati ilmu

Penyunting menerima artikel yang belum pernah diterbitkan di media lain. Naskah diketik dalam Bahasa Indonesia atau Bahasa Inggris dengan format seperti tercantum pada "Pedoman Penulisan Artikel" di bagian belakang jurnal ini

KAJIAN AKUNTANSI

Volume 3, Nomor 2, Desember 2008

ISSN 1907 - 1442

DAFTAR ISI

Bentuk-Bentuk Fit dalam Riset-Riset Kontinjensi dan Alternatif Pengujiannya: Sebuah Kajian Literatur Bagian 2 I Made Narsa	81-90
Studi atas Tata Kelola Perusahaan untuk Sektor Industri Teknologi dan Telekomunikasi Pada Level Asean Didi Achjari, Sri Suryaningsum dan Ratna Chandra Sari	91-102
The Influence of Organizational Design Via Perceived Fairness and Manipulative Disposition to Manager Outcome in The Transfer Pricing: Empirical Evidence of Field Experiment Windyastuti	103-114
Analisis Manajemen Laba Sebelum dan Sesudah <i>Merger</i> dan Akuisisi pada Perusahaan Publik di Indonesia Putri Damayanti dan Hiras Pasaribu	115-133
Pengaruh Manajemen Laba Terhadap Kinerja Operasi di Sekitar IPO pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Sinta	134-164

STUDI ATAS TATA KELOLA PERUSAHAAN UNTUK SEKTOR INDUSTRI TEKNOLOGI DAN TELEKOMUNIKASI PADA LEVEL ASEAN¹

Didi Achjari²
Sri Suryaningsum³
Ratna Chandra Sari⁴

Abstract

The current study aims to investigate Corporate Governance implementation especially in communication and technology companies in ASEAN level. Corporate Governance implementation is measured using some surrogates like corporate action, Corporate Governance elements in organization structure, BvDEP independence indicator, audited financial report result, and return of total assets. Country characteristics are investigated using overall country risk and the number of technology and communication companies. This study uses sample of technology and communication companies from six ASEAN members countries. Data that is obtained from OSIRIS database from year 2005 to 2007 is examined using regression analysis. The study comes up with the following results. In ASEAN level, corporate action and return of total assets influence net profit.

Keywords: ASEAN level, corporate action, kelengkapan susunan organisasi GCG, independensi kepemilikan publik, overall country risk, perusahaan teknologi dan telekomunikasi.

LATAR BELAKANG

Penelitian ini difokuskan pada sektor industri teknologi dan telekomunikasi pada level ASEAN dengan alasan berikut ini. Pertama, penelitian yang ada belum melihat faktor sektor industri sebagai hal yang menarik untuk dikaji secara spesifik. Padahal masing-masing industri mempunyai regulasi yang berbeda untuk tiap sektornya. Sebagai contohnya, ada industri yang cenderung *highly regulated* seperti perbankan. Kedua, penelitian ini secara spesifik berfokus pada perusahaan teknologi dan telekomunikasi karena perusahaan tersebut seringkali menjadi perusahaan favorit dan paling diminati (*blue chip*) untuk dimiliki sahamnya di berbagai bursa. Sesuai dengan Achjari & Suryaningsum (2008) bahwa perusahaan teknologi dan telekomunikasi di ASEAN menunjukkan likuiditas, solvensi, dan profitabilitas internal dalam kondisi sangat sehat dan dalam penelitian ini diharapkan mampu memberikan kontribusi berupa pemahaman terhadap faktor-faktor yang bisa mempengaruhi kemampuannya dalam memperoleh laba pada perusahaan sektor industri teknologi dan telekomunikasi. Selanjutnya, pemahaman tersebut akan membantu investor untuk membuat keputusan yang tepat. Ketiga, akan diperoleh informasi yang lebih detail untuk sektor industri teknologi dan telekomunikasi.

1 Artikel penelitian ini merupakan hasil sebagian dari hibah CGCG UGM tahun 2008. Peneliti menghaturkan terima kasih kepada Center for Good Corporate Governance (CGCG) FEB UGM yang telah mensponsori penelitian ini. Kami juga menghaturkan terimakasih kepada FEB UGM yang telah menyediakan data Osiris untuk penelitian ini.
2 Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi UGM Yogyakarta
3 Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi UPN "Veteran" Yogyakarta
4 Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi UNY Yogyakarta

ISSN 1907-1442



9 771907 144258